
平成２２年　第４回　定例会　代表質問
№ 発 言 者 発　言　事 項 発　言　要 旨 答弁を求める者
1 嶋崎議員

（自民）

２．職員の人材確保について 千代田区の団塊職員の大量退職（幹部職員も含む）を控え、その影響と対応策について問う。

４．スポーツの振興について

2 木村議員 １．国民健康保険制度について

（共産）

①簡易診断助成制度の創設を

②一部補強工事も助成対象に

収蔵庫の確保等について

イベントに関わった関係者が一堂に会する場の設定を

3 林議員 １．緑量増進ガイドライン ・緑量増進ガイドラインの進捗状況
（日本） と鳥取方式による芝生化 ・外濠公園の芝生が剥げている現状と他自治体での芝生化への取り組み

・総合防災訓練と避難所開設訓練の現状と課題

・組織連携訓練の今後の方向性

・高齢者あんしんセンターの現状と課題

・第5期介護保険計画改定と保健福祉総合計画の改定に向けて

4 大串議員

（公明）

③高校の就学援助について

子どものための教育を目指し
て！

①教育委員会、教育長（事務局）、区長それぞれが教育においてどのような責任と権限を分担しあってい
るのか。

②区の教育構想としての「共育マスタープラン」（教育振興基本計画）が策定されたが、どのような視点を
持って策定されたのか、また特徴は何か。

来年度から賦課方式が変えられようとしている。所得が減る中、国保料を値上げしないためには、一般財
源の繰り入れが不可欠。
国保のあり方は、区民の命と健康に直結するものであり、情報を公開し、住民参加で検討すべき。

２．マンション耐震促進事業につ
いて

３．四番町歴史民俗資料館と四
番町図書館について

４．東北夏祭りｉｎ有楽町について

２．防災訓練の今後のあり方に
ついて

３．地域包括支援センターの運
営改善と高齢者施設の今後につ
いて

区長並びに関係
理事者

発 　言 　通 　告 　書 　〈総括表〉

区長並びに関係
理事者

区長並びに関係
理事者

区長並びに関係
理事者

１．後期高齢者入院時負担軽減
事業について

後期高齢者入院時負担軽減事業について、これまでの実績、評価を踏まえて、改善すべき点について今
後どのように検討していくのかを区長に問う。

３．今後の幼稚園と保育園のあり
方について

保育園の待機児童対策と幼稚園の小規模化を踏まえたうえで、麹町保育園整備並びに神田地区におけ
る幼稚園の今後の方向性について区長に問う。

スポーツ施設（スポーツセンター、花小金井運動場、夢の島野球場）の今後の整備体制について区長に問
う
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